

## Netzeband

### 3. Länder-Treffen des Klempnerhandwerks

Bereits zum dritten Mal laden die Fachverbände Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Sachsen-Anhalt und die Innung SHK Berlin zu einem Länder-treffen des Klempnerhandwerks

#### Tagungsprogramm

**9.30 Uhr** Begrüßung durch die Landesinnungsmeister und Fachgruppenleiter

**9.45 Uhr** Verlegung von Kunststoffdachbahnen für Flachdächer; Herr Bürdek, Fa. Braas

**11.00 Uhr** Blitzschutz in der Klempnertechnik

**13.15 Uhr** Überbetriebliche Ausbildung im Klempnerhandwerk; Petra Westphal, ZVSHK

**14.30 Uhr** Fachgerechte Abdichtung von Gründächern Fritz Hämmerle, Reutlingen

**16.00 Uhr** Schlußwort

ins brandenburgische Netzeband ein.

Diese inzwischen schon traditionelle Veranstaltung bietet interessante Fachvorträge aus den Bereichen Verlegung von Kunststoffdachbahnen für Flachdächer, Blitzschutz in der Klempnertechnik, Fachgerechte Abdichtung und Aufbau von Gründächern sowie Informationen zur überbetrieblichen Ausbildung in der Klempnertechnik an.

Darüber hinaus haben Sie die Möglichkeit, den Erfahrungsaustausch mit Ihren Kollegen aus Berlin, Brandenburg, Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern führen zu können. Eine Fachausstellung zu den Themen „Kunststoffbahnen, Gründach und Blitzschutz“ rundet auch in diesem Jahr wieder die Tagung ab. Die Beteiligung in den letzten Jahren hat gezeigt, daß das Ländertreffen in Netzeband als bedeutende Weiterbildungsveranstaltung für das



*Zeugnisse unsachgemäßer Klempnerarbeit führten beim letztjährigen Klempnertreffen zu heißen Diskussionen, wie hier zwischen Landesfachgruppenleiter Rüdiger Erben und Martin Böcker*

Klempnerhandwerk in der Region angenommen wird.

Für die Teilnahme an der Tagung wird eine Tagungsgebühr in Höhe von 85 DM für Innungsmitglieder und 170 DM für Nichtinnungsmitglieder erhoben. Weitere Informationen und Anmeldungen richten Sie bitte an Anke Mattiesson vom Fachverband SHK Land Brandenburg, Wattstraße 5, 14482 Potsdam, Telefonnummer (03 31) 7 47 04 11, Faxnummer (03 31) 7 47 04 99.

### Sachsen-Anhalt Klaus Langenbeck gestorben

Am 26. Dezember 1997 starb Klaus Langenbeck, Obermeister der Innung Stendal, im Alter von 56 Jahren.

Der Fachverband Sanitär-, Heizungs-, Klima- und Klempnertechnik Sachsen-Anhalt verliert mit ihm einen wertvollen Ehrenamtsträger, der in seiner Funktion als Obermeister der Stendaler SHK-Innung maßgeblich am Aufbau des Fachverbandes Sachsen-Anhalt beteiligt war. Mit seiner konstruktiven und kritischen Haltung hat er stets die Vertretung der Interessen der Sanitär-Heizung-Klima-Handwerke in den Mittelpunkt seines persönlichen Wirkens gestellt. Wir werden Klaus Langenbeck und sein Schaffen in unserem Berufszweig in würdiger Erinnerung behalten.

Wo . . . finden Sie alle  
SHK-Handwerksorganisationen?

Natürlich nur unter

[www.shk.de](http://www.shk.de)